

学校教育目標：知・徳・体の調和がとれ、  
社会に貢献できる生徒を育てる



# ホッフ

東広島市立向陽中学校

1学年通信 12月号

令和7年12月8日



TEAM  
~みんなで学ぼう~

## 東広島市立向陽中学校教育研究会が開催されました。

11月25日（火）に、東広島市立向陽中学校教育研究会が開催されました。沢山の先生方に囲まれて、緊張感のある中で授業が進められました。意欲的に発表したり、積極的に話し合ったりする姿に、成長を感じました。



### Daily Notebookより(一部抜粋)

- 私は、今日の研究授業を頑張ることができました。知っている先生やいろんな先生が沢山いたので緊張したけど、しっかり学習することができました。その効果が分からないけど、いつもより楽しくて、集中することができました。7年に1度なので、たぶんもう経験することはないですが、いい経験になりました。
- 今日の4時間目は理科でした。今回の授業は研究発表会で、沢山の先生方がいらっしゃいました。内容は、空き缶笛の音源について、考えました。三角ロジックを使って班のみんなと意見を話し合いながら、論拠をまとめました。最終的には途中までだったけれど、班のみんなと協力して、意見をまとめることができたので、良かったです。

## 令和7年のまとめ「12月の決意」

いよいよ令和7年も師走に入りました。4月には「こんな中学生になろう！」と高い志を胸に、目標を立てていたのではないでしょうか？来年、皆さんは2年生に進級し、後輩が入学てきて先輩になります。そのために今やるべき事は何でしょうか？12月の決意を立ててもらいました。

### Daily Notebookより(一部抜粋)

- 2年生になったら、私たちが部活動などで先輩から教えてもらっていたように、今度は私たちが次の1年生に教えなければなりません。そのため、普段の行動から見習ってもらえるような2年生になりたいです。でも、2年生になってから急に今までと違うことをするのは難しいと思うので、今から行動を改めていきたいです。
- 来年から1年生が入ってきて、私達は先輩になります。だからまずは1年生のお手本となるよう身だしなみなど学校のルールを守りたいです。また部活では入ってきた1年生を教えることができるよう、アップをしっかりと覚えます。先輩たちに頼るのではなく、自分たちで動いていきたいです。
- 来年までの残り1ヶ月、他の人がやりたくないことでも自分から進んでやっていきたいです。理由は、自分がいつか勝負する場面で緊張ややりたくないと思わず自分がやるというメンタル的に強い心を2年生までに身に付けたいからです。新しく来る後輩に、先輩としての姿を見せていきたいです。

## 12月・1月の行事予定

12月 (December)			1月 (January)		
10	水	生徒会役員選挙	7	水	後期後半始業式 生徒会任命式（1校時） 部活動休養日
11	木	授業参観・学級懇談会 1組：国語 2組：英語 3組：理科 4組：数学			
15	月	あいさつ運動・集金日			
19	金	部活動休養日	12	月	成人の日（祝日）
23	火	後期前半終業式 部活動休養日	14	水	部活動休養日
24	水	冬期休業開始	15	木	習熟度テスト②・あいさつ運動



### 保護者の皆様へ

○12月11日（木）は、参観授業を行います。5校時 13:55～14:45 の予定です。その後 14:55～15:30 に学級懇談会を行います。日頃の学級での取り組みや、ご家庭でのようすなど交流できたらと考えております。ぜひ、ご来校ください。